

# Orquesta Sinfónica Municipal de Copiapó hará estreno mundial de la composición “Micelio para Catalina” en el Centro Cultural Atacama

**L**a Orquesta Sinfónica Municipal de Copiapó (OSMC) realizará este jueves 29 de mayo a las 19:00 horas el concierto “Alturas y Abismos” en el Centro Cultural Atacama, que tendrá la participación especial la banda feminista Las Cuerdas y del solista Cristian Peralta Toro.

Durante el concierto, se hará el estreno mundial de la composición “Micelio para Catalina”, obra creada por Camila Leal y que es un homenaje a Catalina Álvarez, a las mujeres desaparecidas y disidencias de Atacama. Además, estará la Sinfonia N° 40 de Mozart y una variación rococó de un tema de Tchaikovsky.

El alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini Neyra, señaló que “este concierto tiene un profundo significado para todas esas familias que siguen en la búsqueda de sus seres queridos y para todas las agrupaciones de mujeres que firmemente luchan para que seamos una sociedad más justa, más unida y donde se reivindiquen los derechos de todas y todos. Hago la invitación abierta a la comunidad para que asistan y se maravillen de la puesta en escena y del talento de la Orquesta Sinfónica Municipal de Copiapó”.

Por su parte, la seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Armenakis, invitó a la comunidad a apoyar a la OSMC y destacó que “este es un homenaje a todas las mujeres desaparecidas en Copiapó donde a través de la música hay un grito de alerta por parte de las familias para encontrarlas. Como

ministerio seguiremos apoyando este tipo de iniciativas y sobre todo a la Orquesta Sinfónica Municipal de Copiapó, que ya forma parte de la red de Orquestas Regionales Profesionales del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio”.

El concierto es con entrada liberada para todo público y tendrá la colaboración de la Unión de Mujeres Atacama (Udema), la Colectiva Murinu, Colectiva Ratmuri, Agrupación de Violencias de Género de Atacama y otras agrupaciones de la comuna.

Bernarda Robles, presidenta de la Agrupación de Violencias de Género en Atacama, agradeció la invitación para ser parte de este concierto y comentó “que para nosotras que se visualicen los casos de mujeres desaparecidas en la región es muy importante, ya que la lucha que nosotros diariamente hacemos en las calles ahora se verá en el teatro municipal con una pieza musical única y que homenajea el caso de Catalina Álvarez y el de muchas otras mujeres y disidencias en Atacama”.

Finalmente, Yamylet Barrera, una de las integrantes de la banda femenina Las Cuerdas, indicó que “nos parece bien atingente y certero que se visualicen las temáticas feministas y la violencia de las mujeres con un trabajo colaborativo importante. Apoyamos este concierto sin fines de lucro porque entendemos lo que significa esta jornada para las mujeres y las familias de Copiapó”.